



Un mapping pérenne pour une usine transformée en place ludique (Kiev, Ukraine)

Conception lumière de la réhabilitation de l'usine de confiserie Roshen, véritable institution en Europe de l'Est. Fontainerie, patinoire et projections vidéo pérennes en façade transforment cette usine en une place publique attractive et ludique. Nous concevons l'éclairage, les mises en lumière et les systèmes vidéos & son, en étroite interface avec la fontainerie conçue par Philippe

Carton. Le projet comprend également une patinoire qui se transforme l'été en théâtre de verdure. Là encore la lumière s'adapte aux manifestations, aux événements, etc. Nous assumons également la direction artistique des mappings (forme et contenu) et coordonnons la composition musicale avec la musicienne et compositrice Yi-Ping Yang, et le vidéaste Guillaume Marmin.

maître d'ouvrage
Roshen Factory, Sprint 7
paysagiste
In Situ
fontainier
OGI
direction artistique
Lucas Goy, artiste lumière
conception lumière
les éclairateurs

opération
15 000 000 € HT
surface
2,5 ha
longueur façade
150 mètres
livraison
2020